

Auch in der letzten Schulwoche hatten wir noch viel Programm.

Am Montag haben beide Klassen einen kleinen Ausflug gemacht, da sie während des Jahres genug „Punkte“ beim Lesen gesammelt hatten.

Am Dienstag haben wir tüchtig die Klassen aufgeräumt und das letzte Mal für die Diplomfeier geprobt.

Am Mittwoch war dann die Diplomfeier zusammen mit den Eltern unserer Abgänger.

Am Donnerstag waren wir zur Messe und am Freitag hat jede Klasse zusammen gefrühstückt. Um 12:10 Uhr sind wir dann in die Ferien gestartet.

